
 

 

 

 

 

２学期に向けて      校長  小松  重樹  

４２日間の長い夏休みも、終わってみれば「あっと言う間」でしたね。今年の

夏は記録的な猛暑、局地的な豪雨や台風による被害、水の事故が多々ありました。

特に記録的な大雨をもたらす被害が各地にありました。川が氾濫し、道路は冠水

し家屋が水浸しになっている光景を、よくニュースで見かけました。被災された

方々は、本当に大変だったと思います。私たちもいざというときには、災害で命

の危険にさらされないように、日頃から防災意識を高めていくことが大切です。 

スポーツ界では、アメリカ大リーグのエンゼルスに所属している大谷翔平選手

が、ベーブ・ルースが保持していた「２ケタ勝利、２ケタ本塁打」の記録に並ぶ

偉業を 104 年ぶりに達成しました。その他、さまざまな世界大会での活躍があ

り、嬉しい知らせに、日本全国が喜びに包まれました。  

さて、夏休みの生活はどうでしたか。規則正しい生活を送ることができました

か。３年生は進路に向けて計画的に学習に励むことができましたか。１・２年生

は猛暑に耐えながらも、部活動で自分を鍛え、技術の向上を図ることができまし

たか。「自分なりに一つのことをやり遂げた」と言えるのなら目標が達成できた

夏休みだったのではないかと思います。  

２学期に向けて、大きなケガもなく、全校生徒 392 名でスタートしました。２

学期は年間を通して、一番長い学期ですが、毎日の授業や係・委員会の仕事はき

ちんと責任をもって取り組みましょう。２学期の大きな行事であるかしわ祭の合

唱コンクールではクラスの絆を深め、協力して練習をし、当日は力をすべて出し

切って、素晴らしい行事になることを期待しています。  

進路を選択する最高学年の３年生は今学期が大切な時期になります。伝統を引

き継ぐ２年生は生徒会や委員会活動をはじめ部活動でも中心になる学年です。３

年生から引継ぎ、東蒲中の顔となっていきましょう。１０月、菅平移動教室に出

発する１年生は協力と仲間作りで思い出をたくさん作りましょう。東蒲中生はみ

んなの幸せのために、「自立、貢献」を目指して、笑顔で挨拶、人への思いやり

をもち、毎日元気に学校生活を送っていきましょう。  

夏休み中、東蒲中学校では生徒たちが、コロナ感染症予防に気を付けながら、

一生懸命部活動や補習教室に取り組んでいました。都内では感染者数が減っては

いるものの、まだまだ終息の兆しがみえません。２学期も感染者がでないように、

感染症対策を講じて教育活動を進めていきたいと考えています。今一度、生徒や

ご家族の方が体調不良等のときは学校を休ませてください。活動できることに感

謝の気持ちをもち、ひとつひとつの活動を大切に、一生懸命作り上げることで生

徒も教職員も学校も成長していく２学期になればと願っています。保護者や地域

の方々のご協力をお願いいたします。  

最後に、今年度は１０月から校庭の改修が予定されています。来年３月まで校

庭の使用が禁止となり、保護者や地域の皆様方にご迷惑をおかけすることをご了

承ください。  
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10 月の行事予定  

  

スクールカウンセラー 

出勤予定日  
※東蒲中  

相談室直通電話  
（３７３２）９３５８ 

菅田ひとみ  1 0/ 3 (月 ) 1 7 (月 ) 2 6(水 )  

曽根  美樹  1 0 / 4 (火 ) 1 1 (火 ) 1 8 (火 ) 2 5 (火 )  

赤城  一郎  1 0 / 6 (木 ) 1 3 (木 ) 2 0 (木 ) 2 7 (木 )  
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生徒会役員選挙について  

選挙管理委員長  ３年 C 組  
 生徒会選挙は私たちの学校をよりよくし
ていくための新しいリーダーとなる人たち
を決める大切な選挙です。今年も意欲あふ
れる人たちが立候補してくれました。私た
ち選挙管理委員は、各クラスから 1 名ず
つ、 12 名で協力して準備を進めてきまし
た。立候補者のよさを引き出したいという
想いと無効票をゼロにするという目標を掲
げ、一人一人が責任をもって活動してきま
した。  
 立会演説会当日は、緊張感あふれる一日
となりましたが、各候補者の思いや考え、
具体的な活動内容をお伝えすることができ
たと思っています。また、全員の信  
任が無事に決まり、安心しました。  
これからの東蒲中学校を後輩たちに  
託し、よりよい学校を作り上げてい  
ってほしいと願っています。  

陸上競技選手権大会を終えて 
３年Ｃ組  

 僕は、区陸で得たものがあります。それ
は、努力の大切さです。区陸の練習は苦し
く、習っているサッカークラブチームの練
習と重なり、足を痛めた状態で本番を迎え
ました。  
 私は 3000ｍ走に参加しました。どの学
校の生徒も早く手始めは先頭集団について
いました。レースの途中で徐々に離されて
しまい、残り 1000ｍの時点で１０位まで
順位を落としてしまいました。そこから８
位入賞まで追い上げることができたのは、
練習の中で支え合った仲間、応援してくれ
た人がいたからこそ、負けたくない気持ち
でできたと思いました。諦めずに走ったこ
とで得たものは大きいものでした。この経
験を生かし、今後の受験に向けても努力を
おこたらず、残りの中学校生活を楽しん
で、卒業したいと思いました。  
貴重な経験をさせていただき、  

ありがとうございました。  

ひとこと  副校長より  
学校ホームページに、令和４年度大田区立

学校自己評価報告書を掲載しました。ご確

認ください。また、 2 学期末に保護者の皆

さまにアンケートをお願いいたしますの

で、ご協力をお願いいたします。  

TGG に参加して 
              ３年Ａ組  
僕たちは、９月５日に東京グローバル  

ゲートウエイの英語体験学習に参加しまし
た。僕は正直英語が苦手です。ですから僕
はとても不安でした。実際にＴＧＧに行っ
てみたら、エージェントさんのテンション
が高く、コミュニケーション能力も高いな
と思い、こちらのテンションも高くなって
しまいました。  
ＴＧＧにはいろいろなコースがあり、僕

はエアポートゾーンを選びました。エアポ
ートゾーンでは、一人一人違うミッション
カードが配られて、そこに書いてある物を
注文するということをやりました。注文で
きるか不安だったけど、自分の  
英語力でも物が買えるというこ  
とが分かったので良かったです。  
英語が苦手な人でも楽しめる場  
所なので、また行きたいです。  
【TOKYO GLOBAL GATEWAY（TGG）は、東京都教育
委員会と株式会社 TOKYO GLOBAL GATEWAY が提
供する、まったく新しいタイプの体験型英語学習施設
です。】  

かしわ祭に向けて 
かしわ祭実行委員長  ３年Ｄ組  

 二学期が始まり、もうすぐ校内  
に素敵な歌声が響く時期となって  
きました。みなさん、クラスでの  
合唱練習は順調に進んでいますか。  
今年のかしわ祭合唱コンクールも、新型

コロナウイルスの感染症対策をしながらの
コンクール開催となります。どの学年も不
安な気持ちがあると思いますが、できると
いうことに感謝して、取り組んでいきまし
ょう。また、今年は例年通りのかしわ祭を
知らない三学年での開催となります。コロ
ナ禍になってから様々なことが変化した
今、僕たちが、これからの新しい伝統を創
っていけるよう、生徒全員がクラスや学年
の仲間と協力し合い、かしわ祭合唱コンク
ールを大成功へと導きましょう。  


